



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN



27/06/2024

LEGISLATIVO

Entrevista / Ricardo Monreal (Coordinador de Senadores – Morena)

CIUDAD DE MÉXICO (ENRIQUE ACEVEDO).- “Nuestro movimiento es tan amplio que hay voces distintas, hay voces disparatadas algunas, otras reflexivas, otras diferenciadas, pero es un mosaico de opiniones en nuestro movimiento, en el caso de nuestro compañero **Fernández Noroña**, es respetable su posición, ya ahora creo que el Presidente fijó una posición, él fue quien nos convocó en un principio y, me parece, que él fue el que redactó aquél documento primero, que estaba contemplado para los militantes y dirigentes de Morena y, después, se incluyó a la coalición del Verde y del PT. Yo tengo la experiencia, no solo por la lectura sino por otros movimientos, de que cuando se fracciona, cuando se permiten facciones dentro de un movimiento, éstas terminan por destruir al propio movimiento, yo creo que, por eso, entre otras razones, pero esa es una razón fundamental, que la presencia de grupos, corrientes, facciones, finalmente destruyó, extinguió al PRD”.

https://drive.google.com/file/d/1MSMb6n1Nz3HR7QG5_XOSjq6UK7M5M-7p/view?usp=sharing